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СПОРТИВНАЯ СПОРТИВНАЯ 
ХОДЬБАХОДЬБА

СЕРГЕЙ ГАЛКИН ЗА ОДИН СЕРГЕЙ ГАЛКИН ЗА ОДИН 
ВЕЧЕР ПОБЫВАЛ В КАЧАЛКЕ, ВЕЧЕР ПОБЫВАЛ В КАЧАЛКЕ, 

НА РИНГЕ И «КОРОБКЕ»НА РИНГЕ И «КОРОБКЕ»

Cтр. 8Cтр. 8

ХАТА С КРАЮХАТА С КРАЮ

СИТУАЦИЮ С ЦЫГАНСКИМ СИТУАЦИЮ С ЦЫГАНСКИМ 
БЕСПРЕДЕЛОМ В МОЛОДЁЖНОМ БЕСПРЕДЕЛОМ В МОЛОДЁЖНОМ 
ИГНОРИРУЕТ ДАЖЕ ПОЛИЦИЯ?ИГНОРИРУЕТ ДАЖЕ ПОЛИЦИЯ?

До проблемы жителей дома № 3 
в мкр. Молодежный никому нет 
дела. А она очень опасна, поскольку 
в отдельно взятом уголке Боровского 
района, где долгие годы мирно живут 
люди разных национальностей, 
может произойти трагедия, ибо 
человеческое терпение безразличия 
власти не безгранично.

Беда у жителей дома появилась 
полгода назад, когда мансардные 
помещения собственник (ООО 
«Авангард») сдал в аренду для 
проживания цыганам, а те начали 
вести себя по-хамски.

На прошлой неделе жители дома, 
уставшие от такого соседства, 
написали письмо Юрию Данилову 
(директор «Авангард»), собрали под 
ним порядка двух сотен подписей, но 
пока ситуация не изменилась.

Cтр. 3Cтр. 3

КАЛИНИЧЕВ КАЛИНИЧЕВ 
И ГЕРАСЬКИН И ГЕРАСЬКИН 
«НАПРОСИЛИСЬ» «НАПРОСИЛИСЬ» 
НА РАЗБОР НА РАЗБОР 
ИХ БЛОГЕРСТВАИХ БЛОГЕРСТВА

Cтр. 5Cтр. 5
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Проект спортобъекта, 
который в этом году 

планируют строить в Ба-
лабанове на гагаринском 
поле, 30 марта получил 
положительное заклю-
чение экспертизы.

— Через  две-три  не-
дели  планируем  вый-
ти на стройплощадку, —  
прокомментировал в тот 
же  день  глава  админи-
страции  города Сергей 
Галкин.
Ледовую арену плани-

руют построить в рамках 
государственно- частного 
партнерства, концессио-
нером является знамени-
тый российский фигурист Илья Авербух.
Отметим, что данный проект стал уни-

кальным для Калужской области, по-
скольку в регионе впервые заключили 
концессионный договор на строитель-
ство спортивного сооружения. Раннее 
такая форма, позволяющая получить 
необходимый объект, вложив минимум 
средств местных бюджетов, применя-
лась исключительно в сфере ЖКХ.

Сдать ледовую арену оптимистично 
планируют уже в конце текущего года. 
Здесь будет открыта профессиональная 
школа фигурного катания Ильи Авербу-
ха, а также предоставлена возможность 
кататься на льду любителям коньков. 
Помимо крытой арены рядом построят 
уличную площадку, которую зимой бу-
дут использовать для катания на откры-
том воздухе.

Сквер «Ордена» в Боровске, посвящен-
ный трудовой славе города, был от-

крыт еще в 2021-м году. После установки 
здесь информационных стендов жители 
сразу заметили на них ошибки, которые 
администрация исправлять оперативно 
не торопилась, кормя горожан обещания-
ми. Исполнить их чиновники удосужились 
на днях, и то после того, как боровчане 
пожаловались на такое неуважение гу-
бернатору Калужской области Владис-
лаву ШАПШЕ. 

 Отметим, ранее администрация горо-
да обещала внести исправления к 1 мая. 
Вероятно, чтобы в День труда показать, 
что исполнительная власть города ра-
ботает. Однако после сигнала боровчан 
главе региона, стенд, который по сло-
вам местных чиновников, заказан, но 
быстро не делается, появился в сквере 
«Ордена». Наверное, губернатор знает 
более короткий путь для решения таких 
сложных вопросов, которые для Боров-
ска были непосильны два года. 

СКОРО

МОТИВАЦИЯ

В БАЛАБАНОВЕ СКОРО НАЧНУТ В БАЛАБАНОВЕ СКОРО НАЧНУТ 
СТРОИТЬ ЛЕДОВУЮ АРЕНУСТРОИТЬ ЛЕДОВУЮ АРЕНУ

АКТУАЛЬНО

Глава администрации Боровского рай-
она Николай КАЛИНИЧЕВ вместе с ру-

ководством райцентра проверил ход ве-
сенней уборки города. Говорит, за по-
следнюю неделю много сделано, но 
работы еще много, особенно за преде-
лами центра.

Однако недовольство Николая Алексан-
дровича вызвал не результат уборки под-
рядной организации, а отношение к горо-
ду владельцев торговых объектов:

— У меня больше всего вопросов к не-
которым объектам торговли: насколько 
нужно не уважать себя и своих покупате-
лей, чтобы допускать такое свинство? —  
задает риторический вопрос руководи-
тель района и публикует на своих страни-
цах в соцсетях фото, иллюстрирующие его 
возмущение.
Поскольку за тем, как собственники объ-

ектов разных форм собственности соблю-
дают правила благоустройства должна 
следить административная комиссия, то 
на этот раз досталось боровским чиновни-
кам. Именно им Калиничев поручил про-
вести работу с каждым собственником на 
тему поддержания надлежащего состоя-
ния прилегающих к объектам территорий.
— И если первым шагом будет предпи-

сание на уборку, то в случае его игнори-
рования неизбежен штраф, —  пригрозил 
Николай Калиничев.
Поскольку в любом деле важен кон-

троль, то справедливо предположить, что 
ответственно относиться к благоустрой-
ству Боровска должна и административ-
ная комиссия. И если она не будет своев-
ременно направлять свои предписания, 
то профилактировать и ругать придется 
уже ее.

ПРЕТЕНЗИЯ

Этой наградой Президент России Вла-
димир ПУТИН отметил заместителя 

губернатора Калужской области Влади-
мира Потемкина.
В феврале Владимир Васильевич полу-

чил звание «Почетный гражданин Боров-
ского района».

Долгие годы Потемкин является не 
только главным лоббистом нашего ре-
гиона, возглавляя представительство 
правительства  Калужской  области 
при Правительстве Российской Фе-
дерации, но и куратором Боровского 
района.

НАГРАЖДЕНИЕ

НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ 
УПРЕКНУЛ ВЛАДЕЛЬЦЕВ УПРЕКНУЛ ВЛАДЕЛЬЦЕВ 
ТОРГОВЫХ ОБЪЕКТОВ ТОРГОВЫХ ОБЪЕКТОВ 
В «СВИНСТВЕ»В «СВИНСТВЕ»

ГУБЕРНАТОР ШАПША ПОМОГ ГУБЕРНАТОР ШАПША ПОМОГ 
СПРАВИТЬСЯ С ОШИБКАМИ СПРАВИТЬСЯ С ОШИБКАМИ 
БОРОВСКОЙ АДМИНИСТРАЦИИБОРОВСКОЙ АДМИНИСТРАЦИИ

ПОЧЕТНЫЙ ГРАЖДАНИН БОРОВСКОГО ПОЧЕТНЫЙ ГРАЖДАНИН БОРОВСКОГО 
РАЙОНА ТЕПЕРЬ С ОРДЕНОМ РАЙОНА ТЕПЕРЬ С ОРДЕНОМ 
АЛЕКСАНДРА НЕВСКОГОАЛЕКСАНДРА НЕВСКОГО
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ПОЛГОДА МУК
По словам жителей, около по-

лугода они находятся в постоян-
ном страхе за себя и своих детей. 
Мансардные  этажи  многоквар-
тирки в доме № 3 принадлежат 
ООО «Авангард», и генеральный 
директор Юрий Данилов сдал их 
в аренду цыганам.

Как рассказывают местные жите-
ли, до них верхние этажи тоже не 
пустовали, но прежние жильцы не 
держали весь дом, двор, а теперь 
уже и часть микрорайона в страхе.
С появлением «табора» все из-

менилось. И дело вовсе не в эт-
нической принадлежности но-
вых квартирантов (в доме живут 

люди разных национальностей, 
причем  вполне  мирно).  Про-
блема в поведении обитателей 
мансард.
По словам жильцов, новые сосе-

ди ведут себя весьма борзо: кругло-
суточно ходят шумными толпами 
по подъезду, уродуют общедомо-
вое и частное имущество (слома-
ли камеру на лестничной площад-
ке, установленную владельцем од-
ной из квартир; разобрали и унесли 
плитку из подъезда), мусорят. К бы-
товым проблемам плюсуется пове-
дение жителей мансард: кричат под 
окнами, хамят соседям. Цыганские 
дети постоянно попрошайничают 
и задирают во дворе сверстников, 
а взрослые воруют. Недавно украли 
в местном магазине товар, а когда 
парень- продавец выбежал за ними 
на улицу, избили его.

ПОКА ВСЕ ЖИВЫ
Такое поведение арендаторов 

мансард заставляет жителей дома 
постоянно быть настороже и не 
отпускать  детей  гулять  во  дво-
ре  без  присмотра  (говорят,  уже 
были случаи агрессии со стороны 
«подселенцев»).
Свое возмущение от происходя-

щего жители дома № 3 микрорайо-
на Молодежный изложили в письме 
директору ООО «Авангард» Юрию 
Данилову, подписи под ним поста-
вили без малого 200 человек. Но на 
быстрое решение вопроса они вряд 
ли могут надеяться.
Журналистам  телекомпании 

«Крылья» люди рассказали, что уже 
сигналили Данилову по поводу пор-
чи общедомового имущества, краж, 
попрошайничества и угроз со сто-
роны его квартирантов взрослым 

и детям. Но в ответ —  тишина. Го-
ворят, жаловались и в ОМВД по Бо-
ровскому району, но тоже не полу-
чили ни ответа, ни реакции.
Местные жители, вынужденные 

жить в постоянном страхе, счита-
ют, что такое бездействие властей 
и собственника может довести до 
беды. Но пока до этого никому нет 
дела.
Похоже, они правы. О том, что 

люди собрали почти двести под-
писей под жалобой на оборзевших 
соседей, мы рассказали в наших 
пабликах еще в минувшие выход-
ные. Однако даже на планерке ад-
министрации Боровского района 
эта проблема не была озвучена ни 
чиновниками, ни представителем 
ОМВД. Вероятно, не время. Ждут 
беды.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

Вместе с коллегами по региональному 
парламенту Геннадий Новосельцев 

отвез мобилизованным в Калужской об-
ласти бойцам медикаменты, строймате-
риалы, более 30 позиций оборудования 
(тепловизоры, радиостанции, противо-
дроновое ружье и т. д.), а также инстру-
менты и бензовоз от Боровского района. 

Груз всем регионом собирали по пору-
чению губернатора Калужской области 
Владислава Шапши и при содействии 
благотворительного фонда «Вместе». 
Перечень необходимых вещей и осна-
щения для военных заранее сформиро-
вал командир танкового дивизиона, ко-
торый на 80% состоит из жителей Ка-
лужской области.
К бойцам в Белгородскую область при-

ехали не только с материальными цен-

ностями, но и духовными —  в составе 
команды сопровождающих были право-
славные священники из Оптиной Пусты-
ни. Их благословил на эту поездку на-

местник монастыря —  епископ Иосиф, 
которому просьбу военных о встрече со 
священнослужителями передал Генна-
дий Новосельцев.

ПОМОЩЬ

РЯДОМ С НАМИ

СПИКЕР ЗАКСОБРАНИЯ СОПРОВОДИЛ ГРУЗ СПИКЕР ЗАКСОБРАНИЯ СОПРОВОДИЛ ГРУЗ 
ДЛЯ КАЛУЖАН, УЧАСТВУЮЩИХ В СВОДЛЯ КАЛУЖАН, УЧАСТВУЮЩИХ В СВО

БЕСПРЕДЕЛ

ХАТА С КРАЮХАТА С КРАЮ

До проблемы жителей дома №3 в мкр. Молодежный 
никому нет дела. А она очень опасна, поскольку в отдельно 
взятом уголке Боровского района, где долгие годы мирно 
живут люди разных национальностей, может произойти 
трагедия, ибо человеческое терпение безразличия власти 
не безгранично. 
 Беда у жителей дома появилась полгода назад, когда 
мансардные помещения собственник (ООО «Авангард») сдал 
в аренду для проживания цыганам, а те начали вести себя 
по-хамски. 
На прошлой неделе жители дома, уставшие от такого 
соседства, написали письмо Юрию Данилову (директор 
«Авангард»), собрали под ним порядка двух сотен подписей, 
но пока ситуация не изменилась. 

СИТУАЦИЮ С ЦЫГАНСКИМ СИТУАЦИЮ С ЦЫГАНСКИМ 
БЕСПРЕДЕЛОМ В МОЛОДЁЖНОМ БЕСПРЕДЕЛОМ В МОЛОДЁЖНОМ 

ИГНОРИРУЕТ ДАЖЕ ПОЛИЦИЯ?ИГНОРИРУЕТ ДАЖЕ ПОЛИЦИЯ?



4 www.pressaobninsk.ru6 апреля 2023 / № 12 (824)

Со стороны Белоруссии участие в меропри-
ятии приняли: Министр сельского хозяйства 
и продовольствия Игорь Брыло, Министр архи-
тектуры и строительства Руслан Пархамович, 

Министр промышленности Александр Рогожник, 
Министр транспорта и коммуникаций Алексей 
Авраменко. Со стороны России —  Чрезвычай-
ный и Полномочный Посол Российской Федера-
ции в Республике Беларусь Борис Грызлов, Тор-
говый представитель Российской Федерации 
в Республике Беларусь Юрий Золотарев, пред-
ставители области.
Приветствуя калужскую делегацию, Роман Го-

ловченко назвал визит важным для дальнейшего 
развития двусторонних отношений.
— Благодаря таким встречам устанавливаются 

новые контакты, новые взаимовыгодные торговые 
и кооперационные связи. Руководители предпри-
ятий, отраслей экономики, чиновники двух стран 
имеют возможность не только обсудить то, как ре-
ализуются ранее достигнутые договоренности 
на различных уровнях, но и определить те новые 
точки, которые будут служить опорой для выстра-
ивания отношений на ближайшую перспективу, 
ближайшие годы. Это особенно важно, когда мы 
совместно с Российской Федерацией противо-
стоим экономической агрессии, которой подвер-
гаются наши страны. Противостоим успешно, на 
наш взгляд. И, конечно же, одним из главных ин-
струментов противодействия этому давлению 
является наше с вами сотрудничество и выстра-
ивание устойчивых связей, —  сказал Премьер- 
министр Республики Беларусь.
Подчеркивая актуальность встречи на бело-

русской земле, Владислав Шапша отметил, что 
два дня работы калужан здесь были насыщенны 
интересным и результативным общением —  до-
говорились о многом.

В числе намеченного —  планы по расшире-
нию производства коммунальной техники в Ка-
луге с участием МАЗ, приобретение более 300 
современных пассажирских автобусов этого 
производителя для областного центра, созда-
ние дистрибьютерских центров сельскохозяй-
ственной техники белорусского производства 
и сервисных центров для сельхозмашин реги-
она. А также расширение торговли любимыми 
многими жителями области белорусскими про-
довольственными товарами.
Говоря о предложениях белорусам, Владислав 

Шапша акцентировал внимание на следующем:
— В Калужской области сильный промыш-

ленный комплекс. Мы производим железно-
дорожный транспорт, строительные мате-

риалы, бытовую технику, лекарства. Сейчас 
планируем возобновить массовое производ-
ство легковых автомобилей. С учетом нашего 
опыта есть все возможности системно решать 
вопросы ухода от импортных автокомпонен-
тов. Калужские предприятия уже производят 
узлы для заводов БелАЗ и МАЗ. В перспекти-
ве —  калужское производство газотурбинных 
двигателей позволит нарастить объем торгов-
ли и уйти от технической зависимости от на-
ших недавних европейских партнеров. Эф-
фективным, по мнению губернатора, может 
также стать сотрудничество в станкострое-
нии, деревообработке и фармацевтике —  об-
ласть является крупнейшим производителем 
радиоизотопов.

3 апреля в Минске делега-
ция Калужской области во 

главе с губернатором Владис-
лавом Шапшой посетила Парк 
высоких технологий (ПВТ).

Парк  считается  ведущей 
ИТ-площадкой в Централь-
ной  и  Восточной  Европе. 
Здесь созданы комфортные 
условия для открытия, веде-
ния и развития бизнеса. ПВТ 
предоставляет своим рези-
дентам минимальные налоги, 
прозрачное регулирование 
сферы блокчейн и криптова-
лют, возможность свободного 
движения капиталов и другие 
преференции. Представлено 
37 видов деятельности: от пе-
редовых решений в области 
искусственного интеллекта 
до разработки высококласс-
ного программного обеспе-

чения, инженерных решений, 
игр и мобильных приложений, 
информационных технологий 
в области здравоохранения, 
сельского хозяйства, финте-
ха, банковского программно-
го обеспечения, лазерных тех-
нологий, оптики.
Всего за пять лет, с момен-

та принятия Декрета «О раз-
витии цифровой экономики», 
подписанного Президентом 
Беларуси, количество рези-
дентов ПВТ выросло в 5 раз 
и увеличилось со 192 до 1065. 
Из них более 35% —  компании 
с зарубежным капиталом.
Владислав Шапша, в свою 

очередь, отметил:
— Президент России Вла-

димир Путин определил ИТ-
сферу, как одну из ключевых 
точек роста для националь-
ной экономики.

В Калужской области при-
няты дополнительные реги-
ональные меры поддержки 
ИТ-компаний,  которых  по-
рядка 400. В них трудоустро-
ено  более  4,5  тысяч  чело-
век. Создаются условия для 
дальнейшего развития этой 
сферы и привлечения в неё 
специалистов.
Губернатору также предста-

вили несколько проектов ре-
зидентов Парка. Особый ин-
терес у Владислава Шапши 
вызвал инновационный виде-
одомофон. В настоящее время 
авторы проекта дорабатывают 
его, чтобы их цифровой про-
дукт мог быть внедрен в жи-
лые районы.
— У нас специалисты из Бе-

ларуси строят целые микро-
районы, школы, детские сады. 
Сейчас вместе с вами реали-

зуется крупный образователь-
ный проект —  Технопарк ра-
бочих специальностей. Бело-
русские строители помогают 
готовить под него площадку. 
Конечно, мы предложим на-
шим белорусским коллегам, 
чтобы они приходили с таки-
ми интересными новыми ре-
шениями на наш рынок. У нас 
в  Калужской  области  тоже 
есть компании, которые за-
нимаются такого рода разра-
ботками, но столь широкого 
спектра предложений я пока 
не встречал, —  подчеркнул 
губернатор.
Глава региона пригласил 

руководство Парка и его ре-
зидентов принять участие во 
Всероссийском форуме «Циф-
ровая  эволюция»,  который 
пройдет в августе этого года 
в Калуге.

ОФИЦИАЛЬНО

КОНТАКТ

ВИЗИТ

 ► Пресс-служба Правительства Калужской области

4 апреля в Минске в Доме 
правительства состоялась 
рабочая встреча губернатора 
Владислава Шапши и Премьер- 
министра Республики Беларусь 
Романа Головченко.

КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ БУДЕТ ВЫГОДНО КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ БУДЕТ ВЫГОДНО 
СОТРУДНИЧАТЬ С БЕЛАРУСАМИСОТРУДНИЧАТЬ С БЕЛАРУСАМИ

4апреля в  Минске в  Белорусской торгово- 
промышленной палате в  рамках большого 

бизнес- форума прошли двусторонние переговоры 
в формате B2B.

Участие в них приняли: заместитель министра куль-
туры и туризма Калужской области Полина Коченко-
ва, председатель Комитета по предпринимательству 
в сфере спорта Торгово- промышленной палаты Ка-
лужской области Татьяна Крюкова и представители 
турбизнеса Республики Беларусь.
Стороны достигли договоренности об отправке ту-

ристов в Калужскую область, а также о проведении 
инфотура для турбизнеса Республики Беларусь.
Калужский турагент ООО «Медиатурс» подписал 

договор об отдыхе калужан в санаториях Белоруссии. 
Поездки будут организованы без посредников и до-
полнительных агентских вознаграждений.

ТУРИЗМ

ОТДЫХ В БЕЛОРУССИИ ОТДЫХ В БЕЛОРУССИИ 
ДЛЯ КАЛУЖАН СТАНЕТ ДЛЯ КАЛУЖАН СТАНЕТ 
ДОСТУПНЕЕДОСТУПНЕЕ

ВЛАДИСЛАВ ШАПША ПРЕДЛОЖИЛ ВНЕДРЯТЬ ВЛАДИСЛАВ ШАПША ПРЕДЛОЖИЛ ВНЕДРЯТЬ 
РАЗРАБОТКИ РЕЗИДЕНТОВ ПАРКА ВЫСОКИХ ТЕХНОЛОГИЙ РАЗРАБОТКИ РЕЗИДЕНТОВ ПАРКА ВЫСОКИХ ТЕХНОЛОГИЙ 
В СТРОИТЕЛЬНУЮ СФЕРУ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИВ СТРОИТЕЛЬНУЮ СФЕРУ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ
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ПЕРВЫЕ НА РАЙОНЕ
После того, как губернатор ре-

гиона Владислав ШАПША дал 
старт массовому «кресто-
вому походу» чиновников 
в  соцсети,  их  аккаунтами 
в ВК или «телеге» уже ни-
кого не удивишь. Эта мера 
должна сделать власть ближе 
к народу, помочь наладить бо-
лее тесное и продуктивное взаи-
модействие. Но нельзя забывать, что 
все это —  лишь инструмент. И ре-
зультат будет только в том случае, 
если с ним правильно обращаться.
В Боровском районе в этом пре-

успели два человека —  глава адми-
нистрации района Николай Кали-
ничев и возглавляющий СП «Вор-
сино» Алексей Гераськин. Алексей 
Васильевич ушел в сеть даже рань-
ше, чем об этом объявил губернатор, 
став первопроходцем в период раз-
гара пандемии. Таким образом, пока 
его коллеги делали только первые 
шаги, Гераськин уже радовал под-
писчиков интересными и содержа-
тельными постами.
Николай Александрович 

же сначала то и дело про-
валивался в официоз, но 
смог вовремя перестро-
иться и буквально «вы-
стрелил» после покупки 
старинного дома в Боров-
ске и первых живых видео 
с экскурсиями и рассказами 
о планах.
Подходя со стороны голой стати-

стики, сегодня Калиничев явно об-
ходит своего коллегу. На его канал 
подписано 688 человек, в то время 
как на Гераськина в два раза мень-
ше —  303. Но тут важно понимать, 
что Алексей Васильевич пишет для 
аудитории только одного поселения, 
а Николай Александрович —  на весь 
район. Да и административный ре-
сурс у них, прямо скажем, разный. 
Так что несмотря на большую разни-
цу в цифрах, говорить об однознач-
ном лидере будет преждевременно. 
Тем более, что куда интереснее по-
смотреть на подачу информации.
На прошлой неделе подвернулся 

отличный случай для сравне-
ния– оба чиновника провели лич-
ные приемы и рассказали о них 
своим подписчикам в Телеграмм, 

так что давайте посмотрим на эти 
посты повнимательнее.

ЗРИТЬ В КОРЕНЬ
В своих постах и Калиничев, и Ге-

раськин рассказывают о вопросах, 
с которыми к ним обратились жители. 
Но разница в подходе видна уже в са-
мом начале. Гераськин сразу переходит 
к конкретным примерам, в то время как 
Калиничев начинает с вот такой цита-
ты: «Спектр обращений традиционно 
широк, тут и земельные, и дорожные 
вопросы и многое другое.»
А затем подробно останавлива-

ется лишь на трех отдельно взятых 
вопросах. Чувствуете некую недо-

сказанность? Тут может  за-
красться подозрение, что 
на всеобщее обозрение 
выставили только самые 
«удобные» для админи-
страции темы, а «широ-
кий спектр» оставили за 
кадром. Вполне возмож-
но, что и Геранькин, опи-

савший лишь четыре обра-
щения, мог умолчать о  каких-то 

неудобных деталях, но его переход 
с места в карьер не наталкивает на 
подобные мысли, и в данной ситуа-
ции выглядит стратегически более 
верным.
Помимо этого, Гераськин од-

нозначно выигрывает и в ка-
честве  самой  информа-
ции. Судите сами: Калинчи-
ев в своем посте выделили 
три пункта —  водоснабже-
ние Климовского, газ и дорога 
в Тюнино, выбросы на одном из 
производств Балабанова. Все три 
вопросы важные, но ответы на них 
максимально сжатые. По Климовско-
му и Балабаново —  вовсе стандарт-

ные и уже набившие жителям оско-
мины выезды специалистов и комис-
сии. Добавить сюда еще обещание 
созвать   какое- нибудь заседание, 
и зевать начнут даже самые стойкие.
Гераськин же к своим вопросам под-

ходит более дотошно. Первый же 
случай —  жители Ворсино хотят 
купить участок соседа после его 
смерти —  ситуация явно не на-
столько глобальная, как отсут-
ствие воды в целой деревне. Но 
ответ максимально подробный, та-
кой, который может пригодиться и дру-
гим жителям в подобной ситуации.
— С 2017 года полномочия по зе-

мельным вопросам у администрации 
Боровского района и по вопросам 
аренды или выкупа земельных участ-
ков —  туда (г. Боровск, ул. Советская, 
4-Б). Но в данном случае все по-
сложнее будет: прежде, чем участок 
можно будет выкупить на аукционе, 
необходимо проверить —  действи-
тельно ли хозяин умер, не открыва-
лось ли наследственное дело, и толь-
ко если действительно у участка нет 
хозяев, только тогда органы местно-
го самоуправления могут подать иск 
в суд о признании участка вымороч-
ным. Процедура долгая и длинная, —  
поясняет Алексей Васильевич.
Тут и добавить нечего. И так по 

каждому пункту, везде есть либо 
подробная инструкция, либо 
развернутое объяснение 
того  или  иного  реше-
ния. Даже отказ, когда 
он разложен по полоч-
кам и четко обрисовы-
вает  точку  зрения  ад-

министрации с отсылкой 
к  объективным  причинам, 

воспринимается совсем по-другому. 
Так что именно в качестве текста 
и подхода к нему Гераськин одно-
значно зарабатывает лайк.

ГЛАЗ РАДУЕТСЯ
А вот в чем он явно уступает Ка-

линичеву —  так это в оформлении. 
У Николая Александровича все раз-
ложено по полочкам —  новые аб-
зацы,  привлекающие  внимание, 

но не перегружающие текст 
смайлы- галочки, жирный 
текст в заголовке подчер-
кивающий важность и суть. 
Все выверено и нет ничего 
лишнего. А у Гераськина —  

сплошная «простыня», раз-
биваемая лишь пропусками меж-

ду каждым конкретным вопросом.
Это не так уж и плохо, но в наших 

реалиях соцсети —  не читальный 
зал, и даже грамотно построенный 
и интересный текст могут забро-
сить на середине, устав его читать. 
А могут и вовсе пропустить, увидев 
огромное  текстовое полотно без 
 каких-либо других элементов. Так 
что в плане визуализации Калиничев 
явно больше соответствует трендам.
Сюда же, кстати, можно от-

нести еще один нюанс —  
наличие  фотографий. 
У Калиничева их аж две, 
а у Гераськина —  ничего. 
Да, само собой, напря-
женные лица чиновников, 
сидящих за столом —  не 
предмет искусства. Но фото-
графия приковывает внимание, вызы-
вает интерес, а главное —  отражает 
реальное событие: прием был, вот Ка-
линичев, вот люди, вот главы поселе-
ний. Все на месте. А вот в случае с Ге-
раськиным могут закрасться и подо-
зрения —  вдруг он просто ответы на 
письменные обращения напечатал, 
а никакой встречи и не было? Так что 
найти минутку и сделать фото с меро-
приятия никогда не лишнее.
Но есть и свои подводные камни. 

В случае с Калиничевым их могли за-

метить самые внимательные читате-
ли, ну или жители Ермолина. Прием 
главы администрации района —  ме-
роприятие важное. Помимо самого 
Николая Александровича на нем пе-
ред жителями «отдуваются» и главы 
поселений, поясняющие детали по 
каждому вопросу или выхватываю-
щие «по шапке» за бездействие.
А теперь посмотрим на фото —  

на одном мы видим за столом Ири-
ну ЖИЛЬЦОВУ из СП «Асеньевское». 
Очевидно, она отвечает по упомяну-
тому Калиничевым вопросу о газо-
проводе и дороге в деревне Тюнино. 
Но на первом фото за столом сидит 
уже мэр Ермолина Евгений ГУРОВ, 
а проблем по его поселению Нико-
лай Александрович не упомянул.
И тут у читателя могут возникнуть 

два варианта подозрения: если об-
ращение плевое и недостойно от-
дельного абзаца в посте Калини-
чева, то, получается, Гуров вместо 
того, чтобы работать на благо го-
рода, ездит послушать о проблемах 
коллег (у него улица Текстильная 
«поплыла», а он по всякой чепухе 

в районе штаны просиживает). 
А если вопрос был действи-
тельно важный, но о нем не 
рассказано преднамеренно, 
значит опять власти  что-то 
замалчивают, вот тебе и от-
крытость в соцстеях!
Подводя же итог можно ска-

зать, что каждый из главных рай-
онных блогеров берет своим. Кали-
ничев —  четко выверенной формой 
и удобством подачи. Гераськин —  
качеством информации и ее инте-
ресностью. Так что в дальнейшем им 
было бы неплохо перенять положи-
тельные качества друг друга, ну или 
и вовсе организовать совместный 
канал —  это у нынешних контент-
мейкеров в тренде.

► Степан ФЕДОРОВ

МНЕНИЕ

КАЛИНИЧЕВ И ГЕРАСЬКИН «НАПРОСИЛИСЬ» КАЛИНИЧЕВ И ГЕРАСЬКИН «НАПРОСИЛИСЬ» 
НА РАЗБОР ИХ БЛОГЕРСТВАНА РАЗБОР ИХ БЛОГЕРСТВА

«ТЕЛЕГУ» ОСИЛИТ ИДУЩИЙ«ТЕЛЕГУ» ОСИЛИТ ИДУЩИЙ

Мы все уже привыкли, что чиновники прочно обосновались 
в соцсетях и ведут свои каналы. Но шагнуть в онлайн и сходу 
освоиться получается не у всех. Среди всех глав администраций 
в Боровском районе с этой задачей лучше всего справились два 
человека —  возглавляющий исполнительную власть района Николай 
КАЛИНИЧЕВ и его коллега из СП «Ворсино» Алексей ГЕРАСЬКИН.

Именно они сегодня являются самыми заметными «блогерами от 
власти», за постами которых следит много людей. Но 
сравнить их стили подачи информации в соцсетях все 
не доходили руки.

И вот на прошлой неделе оба чиновника 
выложили посты на одну и ту же тему —  личный 
прием граждан. И х-то мы и будем рассматривать, 
причем не глазами журналистов, имеющих 
доступ к более полной информации о каждом 
мероприятии, а с позиции рядового 
пользователя соцсетей.
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О пропаже соро-
калетнего жите-

ля Боровского рай-
она стало известно 
3 апреля. В этот день 
его жена заявила 
в полицию, сообщив, 
что муж был в гостях 
у друга, а домой не 
вернулся.

4  апреля  в  ходе 
оперативно- розыск-
ных  мероприятий 
тело  пропавшего 
мужчины было обна-
ружено в ручье д Фе-
дотово.  Следствен-
ный  комитет  РФ  по 
Калужской  области 
начал процессуаль-
ную проверку, кото-
рая должна устано-
вить обстоятельства 
трагедии.

Такое решение было принято 
по результатам проверки про-
куратуры Боровского района. 
Ремонт  поликлиники  в  Цен-
тральной районной больнице 
давным- давно вышел за все 
мыслимые и немыслимые сро-
ки. Попытки чиновников, меди-
ков и даже Минздрава регио-
на повлиять на подрядчика ни 
к чему не привели.
В результате на руководителя 

организации было заведено ад-
министративное дело и за столь 
недобросовестное отношение 
к контракту назначен штраф.
Само собой, оставлять объект 

за этим подрядчиком не будут. 
Как рассказала главврач ЦРБ 

Наталья ОГОРОДНИКОВА, кон-
тракт с фирмой был расторгнут, 
а на их место найден новый ис-
полнитель —  им стала компа-
ния «Единство», которая также 

отвечает за содержание в чи-
стоте улиц Боровска.
Что же до степени готовно-

сти поликлиники, то ее Наталья 
Владимировна оценила в 85%.

ЧП произошло 
в Боровском 

районе. В распо-
ложенной рядом 
с храмом Дми-
трия Солунско-
го купели сегод-
ня обнаружили 
тело 65-летнего 
мужчины.

Как  показа-
ла  судмедэк-
спертиза, он за-
хлебнулся.  На 
месте ЧП обна-
ружены бутыл-
ки из-под спиртного и сильно-
действующие обезболивающие 
препараты в карманах одежды 
погибшего —  он,  якобы,  был 
тяжелобольным.

Мужчина  приехал  из  Ро-
стовской области, жил в съем-
ной комнате и был прихожани-
ном храма. Но несмотря на это, 
следствие считает, что он со-
вершил суицид.

На прошлой неделе часть 
районных и  областных 

дорог были закрыты для про-
езда большегрузного транс-
порта на территории Боров-
ского района. Сделано это 
для того, чтобы грузовики не 
усугубили и без того непро-
стую ситуацию после схода 
снега, а у дорожников было 
время привести проезжие ча-
сти в порядок.

Но, как отмечают жители в сво-
их сообщениях, не все водители 
соблюдают эти требования. По-
этому глава администрации Бо-
ровского района Николай КАЛИ-
НИЧЕВ обратился к сотрудникам 
полиции, попросив уделить таким 
нарушениям особое внимание.
Как оказалось, аналогичные 

жалобы от жителей поступа-
ют и к стражам порядка, так что 
ГИБДД уже бдит.

ТРАГЕДИЯ

РЕШЕНИЕ

ПРОИСШЕСТВИЕ

НАЧЕКУ

МУЖЧИНА МУЖЧИНА 
УТОНУЛ, УТОНУЛ, 
ВОЗВРАЩАЯСЬ ВОЗВРАЩАЯСЬ 
ОТ ПРИЯТЕЛЯОТ ПРИЯТЕЛЯ

Телефоны для справок:  8-48438-29945,  89206182076

В ОМВД РОССИИ ПО БОРОВСКОМУ 
РАЙОНУ ИМЕЮТСЯ СЛЕДУЮЩИЕ 
ВАКАНТНЫЕ ДОЛЖНОСТИ:

г. Балабаново, ул. Лесная, 11, А

 следователь,
 дознаватель,
 участковый уполномоченный полиции,
 оперуполномоченный уголовного розыска,
  полицейский подразделений охраны 

и конвоирования подозреваемых 
и обвиняемых,

 полицейский патрульно- постовой службы,
 психолог ОРЛС.

 Также имеются вакантные вольнонаёмные 
должности в отделе по вопросам миграции.

По вопросам оформления на службу обращаться в отдел 
кадров ОМВД России по Боровскому району

Случилось это на детской 
площадке на улице Москов-

ской, где находится единствен-
ное на весь микрорайон полно-
ценное место 
для игр детей. 
Конструкции, 
установлен-
ные з десь, 
предназна-
чены для ма-
лышей, но по 
вечерам на 
площадке со-
бираются под-
ростки, кото-
рые не слиш-
ком заботятся 
о сохранности 
объекта.

ОПЯТЬ

ВАНДАЛЫ ОСТАВИЛИ БАЛАБАНОВСКИХ ДЕТЕЙ БЕЗ КАЧЕЛЕЙВАНДАЛЫ ОСТАВИЛИ БАЛАБАНОВСКИХ ДЕТЕЙ БЕЗ КАЧЕЛЕЙ

Во время очередной 
проверки  сотрудники 
МФЦОН обнаружили, что 
на качелях  кто-то поре-
зал один из тросов и ка-
чаться на них стало опас-
но. Поэтому конструкцию 

демонтировали.
Вернется ли она на ме-

сто —  вопрос. Ведь это 
уже не первый раз, ког-
да качели ломают —  зи-
мой на них уже меняли 
цепи и крепления.

ГИБДД ВЗЯЛА ГИБДД ВЗЯЛА 
БОЛЬШЕГРУЗЫ НА ПРИЦЕЛБОЛЬШЕГРУЗЫ НА ПРИЦЕЛ

В КУПЕЛИ НАШЛИ УТОПЛЕНИКАВ КУПЕЛИ НАШЛИ УТОПЛЕНИКА

РЕМОНТИРОВАВШЕГО ЦРБ ПОДРЯДЧИКА РЕМОНТИРОВАВШЕГО ЦРБ ПОДРЯДЧИКА 
ОШТРАФОВАЛИ НА 900 ТЫСЯЧОШТРАФОВАЛИ НА 900 ТЫСЯЧ

Такую неожиданную на-
ходку обнаружил мест-

ный житель, который ре-
шил вырыть на своем 
участке яму под воду. Про-
водя работы, ермолинец 
обнаружил немецкую ка-
ску времен Великой Отече-
ственной вой ны.

Горожанин поспешил связаться 
с поисковиками из отряда «Звез-
да», которые прибыли на место 
и устроили полноценные раскопки.
В результате из земли подня-

ли пустые гильзы 75-миллиметро-
вого калибра, разбитую посуду, 
фрагменты переносок от снарядов 
и даже подошву сапог.
Все эти вещи ранее принадле-

жали солдатам вермахта, а теперь 
пополнят коллекцию ермолинского 
Дома культуры.

НАХОДКИ

В ЕРМОЛИНЕ ОТКОПАЛИ В ЕРМОЛИНЕ ОТКОПАЛИ 
ВЕЩИ НЕМЕЦКИХ СОЛДАТВЕЩИ НЕМЕЦКИХ СОЛДАТ



7www.pressaobninsk.ru 6 апреля 2023 / № 12 (824)

КОНЕЦ ПАВОДКА
На этой неделе в администра-

ции Боровского района  наконец-то 
вздохнули с облегчением. За ми-
нувшие выходные уровень воды 
в водоемах начал заметно спадать, 
и уже в понедельник возглавляю-
щий исполнительную власть Нико-
лай КАЛИНИЧЕВ объявил об окон-
чании паводка.
Свои слова он сразу же подкре-

пил еще одним символическим ре-
шением —  снятием поста МЧС, де-
журившего у деревни Аграфенино. 
Этот населенный пункт традицион-
но становится самым проблемным, 
поскольку река затапливает един-
ственный ведущий в деревню мост. 
В этом году это произошло букваль-
но за один день. Еще перед началом 
«большого подъема» сюда вызва-
ли спасателей, и поначалу те про-
сто перевозили жителей с берега на 
берег на пожарной машине. Но бук-
вально через полдня им пришлось 
пересесть на лодки. И вот теперь их 
дежурство подошло к концу. Пере-
права снова пригодна к использо-
ванию, а помощь специалистов мо-

жет потребоваться в других местах.
Ушла вода и из деревни Рыжково, 

где также потребовалась помощь 
МЧС, чтобы свозить жителей в мага-
зин за продуктами. В целом же, под-
водя итоги паводка, местные власти 
отмечают, что все прошло буднично 
и без сюрпризов.
— Ситуация и для нас, и для жи-

телей не новая. Поэтому готовились 
к ней заранее, наладили связь, до-
говорились со спасателями. Мож-
но  сказать,  что  все  прошло  без 
 каких-то чрезвычайных ситуаций. 
По необходимости вносили неболь-
шие коррективы в работу, но в этот 
раз все было спокойно и даже жа-
лоб от жителей было немного. Со-
трудники МЧС отработали «на от-
лично»,  показали  свой  высокий 
профессионализм,  за что мы им 
очень благодарны, —  отметил гла-
ва администрации поселения Нико-
лай ГАЛЕНКОВ.
«ПОДВИСШИЙ» МОСТ
Но если к приходу воды в Агра-

фенино были готовы все, то вот де-
ревня Новомихайловское в разрезе 

половодья «выстрелила» впервые 
и абсолютно неожиданно. Здесь 
главной жертвой разлива Протвы 
стал подвесной мост, связывающий 
Новомихайловское на одном берегу 
и Совхоз Боровский на другой.
Переправа  неожиданно попа-

ла под прицел не только местных, 
но и региональных СМИ. Причем 
саму деревню также порой называ-
ли «отрезанной от остального рай-
она». Это, конечно же, серьезное 
преувеличение.
По сути, подвесная переправа 

действительно является удобной 
точкой для перехода и частень-
ко используется местными жите-
лями. Но на звание главного, а тем 
более единственного маршрута, 
связывающего Новомихайловское 
с «большой землей», точно не тя-
нет. Тем не менее, чтобы успоко-
ить жителей  сюда  приезжал  не 
только глава местной администра-
ции Эльдар АБАСОВ, но и Кали-
ничев, записавший на фоне моста 
видеообращение.
— Никакой опасности для жите-

лей деревни Новомихайловское нет. 
Транспортное сообщение с райо-
ном сохраняется. А подвесной мо-
стик, после того как сойдет вода, 
починим, чтобы людям было удоб-
но добираться до ближайших мага-
зинов, —  заверил Николай Алексан-
дрович в своем сюжете.

И вот с  этим-то как раз могут быть 
некоторые сложности. Ранее мост 
стоически выдерживал подъемы 
воды, и ему было достаточно не-
большого косметического ремон-
та. Но в этом сезоне плывущие по 
воде льдины серьезно повредили 
конструкцию, буквально вывернув 
некоторые секции, так что объем 
работ явно будет серьезнее. А про-
водить их по сути некому —  под-
весной мост не стоит на балансе ни 
у поселений, ни у района, и приво-
дить его в порядок обычно прихо-
дится на добровольных началах.

Так  планируют  поступить 
и в этот раз, главное, чтобы на-
шлись желающие. Видимо, чтобы 
в будущем этот вопрос не вызы-
вал головной боли, в районе заду-
мались над тем, как «присвоить» 
бедную переправу. Но эта ини-
циатива может сыграть и против 
инициаторов.
— Что  касается  ремонта,  то 

чуть  позже,  когда  вода  спа-
дет окончательно, проведем тут 
субботник и приведем его в по-
рядок. А вот вопрос со взятием 
на баланс уже более сложный. 
Первым делом направим запрос 
в  Агентство  водных  ресурсов, 
чтобы узнать, может ли вообще 
объект находиться на этом месте, 
а уже после их ответа будем ду-
мать над дальнейшими действия-
ми, —  рассказал заместитель гла-
вы администрации района Алек-
сей СТЕПАНОВ.
То есть иными словами, заклю-

чение может быть как положитель-
ным (и тогда мост можно будет по-
ставить  кому-нибудь на баланс), 
так и отрицательным. А уже в этом 
случае поднятый по данному пово-
ду вопрос жителям Новомихайлов-
ского выйдет боком, поскольку не 
исключено, что его и вовсе придет-
ся убрать.

 ► Степан ФЕДОРОВ

МИНОВАЛО

ВОДА УШЛА, ПРИПЛЫЛИ ВОПРОСЫВОДА УШЛА, ПРИПЛЫЛИ ВОПРОСЫ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
ПОДВЕЛИ ИТОГИ ПОДВЕЛИ ИТОГИ 
ПАВОДКА-2023ПАВОДКА-2023

В этом году паводок в Боровском районе выдался мощным, 
но не очень продолжительным. Держалась «большая вода» 
порядка 10 дней, а вот насколько сильный урон от этого 
понесли поселения —  еще только предстоит понять.
Тем не менее, первые выводы можно сделать уже сейчас, 
и касаются они двух самых напряженных точек этого сезона 
половодья —  традиционно проблемной деревни Аграфенино 
и неожиданно привлекшим к себе внимание подвесного 
моста между Совхозом Боровским и Новомихайловским.

СИТУАЦИЯ

На прошлой неделе глава администра-
ции Боровска Анжелика БОДРОВА 

встретилась с учеником 11 класса первой 
боровской школы Никитой ШИМАНСКИМ.

Молодой человек подготовил проект 
дальнейшего развития города, основы-
ваясь на идеях и предложениях своих 
сверстников. Концепция касалась самых 
разных сфер жизни, но одной из самых 
главных идей стало открытие в Боровске 
новых учебных заведений, где выпускни-
ки смогут продолжить учебу уже после 
окончания школ.

— Все предложения, высказанные мо-
лодежью, рабочие и интересные. Хочу 
отметить, что ребята хотят продолжать 
получать среднее и высшее профессио-
нальное образование здесь, в Боровске, 
не уезжая из города. Желание похваль-
ное. Пока мы ведем переговоры с техни-
кумами. Для города с населением в 12 ты-
сяч пригласить ВУЗы достаточно сложно. 
Здесь необходима поддержка как на фе-
деральном, так и на региональном уровне 
и проработка вопроса с работодателями 
на местах, —  поделилась своим мнением 
Анжелика Бодрова.

ОБЩЕСТВО

БОРОВСКИЕ ШКОЛЬНИКИ ПОДЕЛИЛИСЬ БОРОВСКИЕ ШКОЛЬНИКИ ПОДЕЛИЛИСЬ 
СВОИМИ ПЛАНАМИ НА ГОРОДСВОИМИ ПЛАНАМИ НА ГОРОД
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ЕСТЬ ПОВОД
Спортивный настрой у Сергея 

Павловича  появился  неспроста. 
В этот день стало известно, что про-
ект ледовой арены, который в этом 
году обещают построить на гага-
ринском поле,  получил положи-
тельное экспертное заключение. От 
такого известия, вероятно, и пошла 
волна, остановившись лишь вече-
ром после нескольких полезных 
встреч.
Предвкушая радость от появления 

нового спортобъекта, Сергей Галкин 

наведался в старый —  спортком-
плекс на ул. Боровской. Раньше он 
принадлежал ОАО «Плитспичпром» 
(ныне «Союз-центр»), но предпри-
ятие передало его в собственность 
города. За два минувших года муни-
ципалитет вложил бюджетные день-

ги в ремонт и оснащение старых 
залов, так что теперь юные спор-
тсмены и взрослые любители физ-
культуры занимаются здесь в ком-
фортных условиях.
Но стремление к лучшему неис-

сякаемо. Поэтому, в спорткомплек-
се —  единственном крытом спор-
тобъекте Балабанова, еще есть над 
чем работать.
Недавно вот в тренажерном зале 

повесили зеркала, а теперь тренер 
Роман Малахов попросил обновить 
несколько снарядов. Галкин обещал 
обсудить этот вопрос с директором 
ЦФиС.
БОИ ПО ПРАВИЛАМ
Здесь же, в спорткомплексе, у гла-

вы администрации была запланиро-
вана еще одна встреча —  с юными 
спортсменами секции ММА, кото-
рые прославляют родной город на 
соревнованиях различного уровня.
Познакомился  с  победителем 

и призерами Первенства Централь-
ного федерального округа в своих 
возрастных категориях —  братьями 
Махмудом и Ахмедом Амирхановы-
ми, Сергеем Федоровым, Рамазаном 
Гаджиевым и шестиклассником Мах-
мудом Амирхановым, который будет 
представлять Калужскую область на 
Первенстве России в Сочи.
Тренируются  ребята  в  клубе 

«Панкратион». На базе муници-
пального ЦФиС им руководит Артем 
Алексенко.
— Воспитанники балабановско-

го клуба «Панкратион» практически 
всегда успешно выступают в сорев-
нованиях самого разного уровня, 
что лучше всего характеризует та-
лант тренера и отличные спортив-
ные качества юных бойцов, —  от-
метил Сергей Галкин.
Испытывать  в  спарринге  уро-
вень подготовки спортсменов по 
смешанным единоборствам глава 
администрации благоразумно не 
стал. Ограничился групповым фото, 
рукопожатиями и разговором «без 
галстука».
ПО ТУ СТОРОНУ «ЖЕЛЕЗКИ»
Встретиться  и  поговорить  на 

своей территории Сергею Галкину 
предложил Илья Васильев. Маль-
чик живет на улице Коммунальной, 
отрезанной от основной части го-
рода железной дорогой. Долгое 
время единственная «коробка» —  

место игр в футбол и хоккей, была 
в плачевном состоянии. Но в 2022 
ее реконструировали по програм-
ме  «Инициативное  бюджетиро-
вание», и теперь дети могут зани-
маться спортом на качественном 
спортобъекте.
Илья и его друзья любят футбол. 

Возможно, это и подкупило главу 
администрации для решения встре-
титься с ребятами —  Сергей Галкин 
сам в прошлом активно занимался 
футболом. Как бы там ни было, на 
встречу он пришел сразу с дирек-

тором Центра физкультуры и спорта 
Константином Гусаковским, с кото-
рым и выслушали предложения ре-
бят по улучшению условий для заня-
тия спортом, в частности, по допол-
нительному освещению, пообещав 
воплотить их.
Поскольку немаловажным факто-

ром является не только создание ус-
ловий, но и их сохранность, то эту 
тему ребята тоже не оставили без 
внимания —  пообещали следить за 
порядком на «коробке».

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

  ○○ монтажник РЭА и приборовмонтажник РЭА и приборов
  ○○ инженер-технолог по металлообработкеинженер-технолог по металлообработке
  ○○ инженер-технолог по сваркеинженер-технолог по сварке
  ○○ инженер-конструкторинженер-конструктор
  ○○ инженер-электроникинженер-электроник
  ○○ инженер-конструктор по оснасткеинженер-конструктор по оснастке
  ○○ токарь-расточниктокарь-расточник
  ○○ шлифовщикшлифовщик
  ○○ лаборант химического анализалаборант химического анализа

  ○○ оператор станков с ЧПУ (токарная группа)оператор станков с ЧПУ (токарная группа)
  ○○ оператор станков с ЧПУ (фрезерная группа)оператор станков с ЧПУ (фрезерная группа)
  ○○ токарь-универсалтокарь-универсал
  ○○ фрезеровщик-универсалфрезеровщик-универсал
  ○○ наладчик КИПиАналадчик КИПиА
  ○○ слесарь механосборочных работ слесарь механосборочных работ 
  ○○ слесарь-ремонтникслесарь-ремонтник
  ○○ резчик на пилах, ножовках и станкахрезчик на пилах, ножовках и станках
  ○○ машинист моечных машинмашинист моечных машинНАЙМ ЖИЛЬЯНАЙМ ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное производствоМонтажно-сборочное производство Механическое производствоМеханическое производство

В ТЕМЕ

СПОРТИВНАЯ ХОДЬБАСПОРТИВНАЯ ХОДЬБА
На прошлой неделе глава 
администрации Балабанова 
Сергей Галкин устроил себе 
день спорта. Правда, не для 
поддержания собственной 
формы, а для того чтобы быть 
«в теме». В ообще-то, для 
этого у него есть директор 
Центра физкультуры и спорта 
Константин Гусаковский. Но 
у Галкина имеется хорошая 
привычка самому идти 
«в народ» и лично видеть 
и слышать, как обстоят дела.
К тому же на этот раз у него 
были запланированы 
особые встречи —  с юными 
спортсменами, один из 
которых сам позвал главу 
администрации на разговор.

СЕРГЕЙ ГАЛКИН ЗА ОДИН ВЕЧЕР ПОБЫВАЛ В КАЧАЛКЕ, НА РИНГЕ И «КОРОБКЕ»СЕРГЕЙ ГАЛКИН ЗА ОДИН ВЕЧЕР ПОБЫВАЛ В КАЧАЛКЕ, НА РИНГЕ И «КОРОБКЕ»
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Мы же в свою очередь сразу 
задумались  над  тем,  насколь-
ко реально будет быстро вопло-
тить эти слова в жизнь, а заодно 
предложили несколько возмож-
ных альтернатив. И как в воду 
глядели.
Полноценного фельдшерско- 

акушерского пункта в деревне, 
естественно, так быстро не поса-
дили, но и без помощи людей не 
оставят, прибегнув к одному из 
запасных вариантов.
БОЛЬШИЕ НАДЕЖДЫ
Говоря о доступной медицин-

ской помощи, в Боровском райо-
не в первую очередь имеют вви-
ду ФАПы. Небольшие медпункты, 
открываемые в деревнях, селах 
и даже анклавах городов действи-
тельно сильно облегчают людям 
жизнь и экономит время.
Ми т яево -1,   ко торый   т е -

перь  называется  улицей Наро- 
Фоминской, расположен на са-
мой границе района, поэтому для 
местных жителей вопрос актуален 

как нигде. В прошлом году в самой 
деревне Митяево был открыт но-
вый ФАП, но чтобы добраться до 
него из городка нужно проехать 
порядка 5 километров. А пото-
му люди обратились с вопросом 
о  строительстве медицинского 
«вагончика» и у них.
На отчете главы администрации 

района Николая Калиничева отве-
чать на этот вопрос вызвался лич-
но министр здравоохранения ре-
гиона Константин Пахоменко.
— Долгое время Митяево-1 был 

закрытым населенным пунктом, 
и  само собой в программе,  ко-
торая создавалась еще в 2019-м 
году, установка здесь ФАПа фигу-
рировать не могла. Тем не менее, 
у министерства здравоохранения 
региона есть возможность вно-
сить изменения. Здесь проживает 
1300 человек, и сделать это надо. 
Обратимся, чтобы дали соответ-
ствующее разрешение и на сред-
ства в рамках экономии ФАП здесь 
появился, —  отметил Константин 
Валентинович.

Эти  слова  сильно  воодуше-
вили как жителей,  так и мест-
ные власти, согласившиеся, что 
ФАП бывшему военному городку 
необходим и среди обращений 
к чиновникам является одним из 
самых часто упоминаемых. Вот 
только в его открытии есть свои 
нюансы.
ВРЕМЕННАЯ МЕРА?
По факту, одной из главных про-

блем может стать тот самый «про-
шлогодний» ФАП в Митяево. На 
бумаге деревня и городок —  один 
населенный пункт, и на федераль-
ному уровне вникать в нюансы их 
реального соседства вряд ли бу-
дут. Второй вопрос —  кадры. Най-
ти врача для работы  где-нибудь 
в  Кривском  или  Ворсино —  не 
проблема. Но каждый день мо-
таться на границу района из же-
лающих очередь не стоит.
К тому же программа по уста-

новке ФАПов  давно  сверстана, 
и не факт, что обращение мини-
стра станет достаточным поводом 
её переделать, а не «воткнуть» 
Митяево-1 в самый конец очереди.

В  общем,  подводных  камней 
в решении этого вопроса хвата-
ет. Поэтому мы сразу же совето-
вали медиками задуматься над 
возможными альтернативами. Тем 
более, что людям уже дали слово 
заняться проблемой, и ссылать-
ся на возникшие трудности было 
бы, по меньшей мере, некрасиво.
Поэтому  решили  прибегнуть 

к варианту, который реально осу-
ществить сейчас и минимальны-
ми затратами. Им, ожидаемо, стал 
передвижной ФАП. Как сообщила 
главврач ЦРБ Наталья ОГОРОД-
НИКОВА, приезжать в военный 
городок мобильный медпункт бу-
дет раз в две недели. Полноцен-
ный работающий на месте ФАП 
этой мерой, конечно, заменить 
сложно. Но назвать шагом в нуж-
ном направлении —  вполне.
Первый  выезд  намечен  на 

14  апреля,  прием  будет  вести 
терапевт.  В  будущем,  при  не-
обходимости, в гости к митяев-
цам  могут  заглянуть  и  другие 
специалисты.
Местные власти к новой ини-

циативе  пока  относятся  ско-

рее насторожено, тем более, что 
у главы администрации поселе-
ния Николая ГАЛЕНКОВА уже был 
наготове участок под строитель-
ство полноценного ФАПа.
— В  данном  случае надо по-

смотреть на то, как это будет ре-
ализовано.  Если  врачи  смогут 
выдержать график и люди будут 
приходить на прием, то это заме-
чательно. Если же нет, то проблем 
так и останется актуальной, —  от-
метил Николай Константинович.
В  сухом же  остатке  эту меру 

можно назвать скорее временной. 
Она действительно может помочь 
снизить напряженность и обеспе-
чить населенный пункт медицин-
ским обслуживанием. Но при этом 
не снимает с областного мини-
стра здравоохранения взятых на 
себя обязательств. И если за год 
никаких новостей про полноцен-
ный ФАП в Митяево-1 не появит-
ся, на следующем отчете Калини-
чева Константину Пахоменко, ско-
рее всего, придется отвечать уже 
не на вопрос, а на обоснованную 
претензию.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ОЖИДАНИЕ

Минувший март стал самым богатым ме-
сяцем 2023-го на рождение новых жи-

телей Боровского района. Начало весны 
дало прирост почти на четверть больше, 
чем в январе и феврале.

В роддоме Боровской ЦРБ появились на 
свет 56 малышей, и 36 из них —  мальчики. 
Самым легким новорожденным оказался 
тоже мальчик —  2 кг 170 гр, а вот весовой 
рекорд месяца —  4 кг 240 гр —  у маленькой 
боровчанки.
А еще март порадовал двой ней. Счастли-

вые родители скоро покатят ее в коляске по 
улицам родного Балабанова.

В  марте в  Балабано-
ве случилось долго-

жданное событие —  ФАП 
на улице Московской, за-
пустить который пыта-
лись не один год, нако-
нец открыл двери для 
пациентов.

Недавно руководство ЦРБ 
посетило медпункт и про-
анализировало его работу. 
И пока впечатления у них са-
мые положительные.

— Приятно  видеть,  что 
люди пользуются открывшей-
ся возможностью, и пациен-
ты приходят. В день порядка 
8–10 человек фельдшер при-
нимает. В дальнейшем, если 
будет такая потребность, до-
полнительно введем здесь 
и забор крови —  ее можно 
будет сдать прямо на месте, 
а мы будем транспортиро-
вать в больницу и проводить 
анализ, —  отметила главврач 
ЦРБ Наталья ОГОРОДНИКОВА.

ПОПОЛНЕНИЕРЕЗУЛЬТАТ

8 апреля в поликлинике МРНЦ имени А. Ф. Цыба в Об-
нинске с 10:00 до 13:00 состоится День открытых 

дверей, посвященный диагностике и профилактике 
злокачественных новообразований молочной железы, 
для женщин и мужчин.

Предварительная  запись  по  телефону  контакт- 
центра: 8 (484) 399 31 30.

ВОЗМОЖНОСТЬ

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

ЛЕЧУ «НА КОЛЕСАХ»ЛЕЧУ «НА КОЛЕСАХ»

В МИТЯЕВО-1 БУДЕТ В МИТЯЕВО-1 БУДЕТ 
ЗАЕЗЖАТЬ ФАПЗАЕЗЖАТЬ ФАП

Один из важных анонсов года прозвучал на отчете главы администрации 
Боровского района Николая КАЛИНИЧЕВА. Отвечая на вопрос жителей бывшего 
военного городка Митяево-1, министр здравоохранения региона Константин 
ПАХОМЕНКО пообещал решить проблему с отсутствием здесь ФАПа.

МИТЯЕВО-1

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
МАЛЬЧИШКИ ОБОШЛИ МАЛЬЧИШКИ ОБОШЛИ 
ДЕВЧОНОКДЕВЧОНОК

ПРОВЕРЬТЕ  ПРОВЕРЬТЕ  
СВОЁ ЗДОРОВЬЕСВОЁ ЗДОРОВЬЕ

НОВЫЙ ФАП НА МОСКОВСКОЙ НОВЫЙ ФАП НА МОСКОВСКОЙ 
ОПРАВДАЛ ОЖИДАНИЯ ОПРАВДАЛ ОЖИДАНИЯ 
МЕДИКОВМЕДИКОВ
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ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: 
89605257954, 89105426274, АННА89605257954, 89105426274, АННА

ТРЕБУЕТСЯ СОТРУДНИК ДЛЯ УХОДА 
ЗА ЖИВОТНЫМИ В ПРИЮТЕ «НОВЫЙ КОВЧЕГ»

ЛЮБОВЬ 
К ЖИВОТНЫМ 

И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
ОБЯЗАТЕЛЬНЫ

КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ 
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:

 кладовщики с опытом работы кладовщики с опытом работы
  машинисты экструдерамашинисты экструдера

можно без опыта, сменный график работыможно без опыта, сменный график работы

Для кладовщиков:Для кладовщиков:

Александр Витальевич СафроновАлександр Витальевич Сафронов Дмитрий Анатольевич СоловьевДмитрий Анатольевич Соловьев

Для машинистов экструдераДля машинистов экструдера

Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  
обеды,  ДМС, стабильная з/п.обеды,  ДМС, стабильная з/п.

  +7(903)525–42–32+7(903)525–42–32   +7 (903) 688–43–79+7 (903) 688–43–79

Реклама.Реклама.

ТРЕБУЮТСЯ:ТРЕБУЮТСЯ:

ТЕЛ.: 8-962-095-78-85ТЕЛ.: 8-962-095-78-85

 СТОРОЖА СТОРОЖА
  УБОРЩИЦЫУБОРЩИЦЫ
  КОНСЬЕРЖКИКОНСЬЕРЖКИ
  САНТЕХНИКИСАНТЕХНИКИ
  ИНЖЕНЕРИНЖЕНЕР

Ре
кл

ам
а.

Ре
кл

ам
а.

— Чищу зубы два раза 
в день. Зачем мне де-

лать профгигиену?

— Увы, домашней ги-
гиены для поддержа-

ния здоровья полости рта 
недостаточно

Как бы хорошо вы не очи-
щали зубы, существуют труд-
нодоступные места, где ска-
пливается  налет  и  откуда 
его сложно убрать самосто-
ятельно. В первую очередь, 
это бороздки на жеватель-
ных зубах, участки за зуба-
ми  мудрости,  внутренние 

поверхности зубов и десне-
вые кармашки (пространство 
между десной и зубом).
Если мягкий налет не уда-

ляется в течение 1–2 суток, 
он пропитывается минера-
лами слюны и превращает-
ся в зубной камень. В камне 
запечатываются микробы —  
они вызывают воспаление 
десен, а также продуцируют 
кислоту, которая разрушает 
зубную эмаль. Так у пациен-
тов развиваются гингивит, 
пародонтит и кариес.
Исправить ситуацию может 

только стоматолог- гигиенист, 
который с помощью специ-

альных инструментов удалит 
невычещенный зубной на-
лет и предотвратит развитие 
заболеваний.
Ждем вас в клинике 

СТОМАЛИМ!

Записывайтесь на 
диагностическую 

консультацию и делайте 
первый шаг к здоровой 

и красивой улыбке!
Телефоны для записи:  

8 (484) 396–89–89;  
+7 (953) 466–89–89

Сайт www.stomalim.ru
г.Обнинск,  

ул.Курчатова, д. 37

Лицензия Л041–01158–40/00300120 от 01.01.21 г.
О ПРОТИВОПОКАЗАНИЯХ И ОСЛОЖНЕНИЯХ КОНСУЛЬТИРОВАТЬСЯ С ВРАЧОМ

ЗДОРОВЬЕ
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ТРЕБУЮТСЯ

ТРЕБУЮТСЯ ОХРАННИКИ. 
График работы 1/2,1/3,2/2.  

тел. 8 953 467 77 33

Предприятию в Обнинске требуется 
ВОДИТЕЛЬ с личным легковым 

автомобилем. Звонить с 11:00 до 18:00 
89030269636

ООО « СМП «Марк-IV» на по-
стоянную работу требуются 

ОПЕРАТОРЫ на производство. 
График работы сменный. Зарабат-

ная плата достойная.   
Тел. 8484-394-01-21

Предприятию в Обнинске требует-
ся КОНТРОЛЕР-УЧЕТЧИК с 

частичной работой на улице.  
Требования: внимательность, ак-
куратность, стрессоустойчивость, 

умение и желание общаться с 
людьми, начальные навыки рабо-

ты на компьютере.   
Условия: 5/2 

т. +7 961 006-52-27 
Звонить в будние дни с 10:00-18:00

СНИМУ

Сниму КВАРТИРУ 
89263530299

СДАЮ

Сдаются ПОМЕЩЕНИЯ в арен-
ду от 10 до 70 м2. 

Цены низкие. 
Тел. 8-910-912-57-62.

ОКНА
ПВХ и АЛЮМИНИЙ

www.okna-era.ru

  ЖАЛЮЗИ    ЖАЛЮЗИ     РОЛЬСТАВНИРОЛЬСТАВНИ
 ОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИ
 АВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТААВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТА
 РУЛОННЫЕ ШТОРЫ    РУЛОННЫЕ ШТОРЫ     МОСКИТНЫЕ СЕТКИМОСКИТНЫЕ СЕТКИ
 МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИМЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИ

г. Обнинск, ул. Гагарина, 45, офис 311  
тел. (484) 399-64-00, 3-75-04, (910) 608-15-76 email: ooo-era@mail.ru

Ре
кл

ам
а.

ВЫВОЗ МУСОРА: С ТЕРРИТОРИИ Г. ОБНИНСКА/МАЛОЯРОСЛАВЕЦКОГО РАЙОНА/
ЖУКОВСКОГО РАЙОНА/БОРОВСКОГО РАЙОНА:  

ЗВОНИТЕ И МЫ ВАМ РАССКАЖЕМ БОЛЬШЕ 8-910-599-80-11 /8-919-031-82-81

СТРОИТЕЛЬНЫЙ МУСОР  МУСОР ИЗ КВАРТИРЫ  
СТАРАЯ МЕБЕЛЬ (ДИВАНЫ/ШКАФЫ) СТАРЫЕ 
ОКНА ИНЫЕ ОТХОДЫ (ОТХОДЫ ПРОИЗВОДСТВА) 

Реклама

  ВОДИТЕЛЬ МУСОРОВОЗА ВОДИТЕЛЬ МУСОРОВОЗА 
(КАТЕГОРИЯ С)(КАТЕГОРИЯ С)

  ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ  ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ  
  СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ 

АВТОМОБИЛЕЙ  АВТОМОБИЛЕЙ  
  ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:

ТЕЛ.: 8(484) 39 7-90-46; 8-919-031-63-34  

ГРАФИК РАБОТЫ 2/2; 4/4; 5/2ГРАФИК РАБОТЫ 2/2; 4/4; 5/2
Реклама

 ВЕТКИ ВЕТКИ
 ПНИ ПНИ
 ДЕРЕВЬЯ ДЕРЕВЬЯ
 КУСТАРНИКИ  КУСТАРНИКИ 
 ФАНЕРА   ФАНЕРА  
И МНОГОЕ ДРУГОЕИ МНОГОЕ ДРУГОЕ

ПРИЕМ ДРЕВЕСНЫХ ОТХОДОВ В ЛЮБОМ 
СОСТОЯНИИ ДЛЯ ОРГАНИЗАЦИЙ ВБЛИЗИ 

С ГОРОДОМ ОБНИНСК

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН:  8-910-591-84-61 АЛЕКСЕЙ

Реклама

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

09 апреля 12.00 
Детское цирковое представление «Гав- 
Мяу». 0+

20 апреля 19.00 
Премьера спектакля «ДЖЕКПОТ для 
любимой» —  романтический детектив. 
(в ролях: Дмитрий Дюжев, Глафира 
Тарханова). 16+

22 апреля 11.00–18.00 
Международный фестиваль кошек  — 
«КОТОЗНАЙКА». 0+

23 апреля 18.00 

Алексей Брянцев с новой концертной 
программой «Я загадаю тебя». 6+

28 апреля 18.00 

Валерий Сёмин с программой «Привет, 
весна, любовь и песня»! 6+

Телефоны кассы:  
39–3–18–31,  

39–3–32–74, 3–27–90.0

Ре
кл

ам
а.

В МТРК «Триумф Плаза»  
на постоянную работу 

требуются

8 (988) 876-61-04

 СОТРУДНИКИ 
СЛУЖБЫ

КОНТРОЛЯ
 ГРАФИК РАБОТЫ СМЕННЫЙ.  

 ОФОРМЛЕНИЕ ПО ТК.     ПОЛНЫЙ СОЦ. ПАКЕТ.

Реклама.

Оформление по ТК РФ.  
Полная занятость, соц. пакет.  

З/п по результатам  
собеседования

В СТРОИТЕЛЬНУЮ  В СТРОИТЕЛЬНУЮ  
КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ 

ИНЖЕНЕР-СМЕТЧИКИНЖЕНЕР-СМЕТЧИК

 8 (484) 39-79165. О 8 (484) 39-79165. Ольгальга
Реклама.

МП «Дом ученых» приглашает:

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

• БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
  НАПРАВЛЕНИЯ 
• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК 
• ЭЛЕКТРИК 
• СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК 
• СТРОИТЕЛЬ-ОТДЕЛОЧНИК 
• ГАЗОСВАРЩИК



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


